

# hari ini

## Jumat Bersih, Wujud Nyata Kodim 1401/Majene Peduli Kebersihan Lingkungan

M Ali Akbar - [SULBAR.HARIINI.CO.ID](http://SULBAR.HARIINI.CO.ID)

Aug 2, 2024 - 14:33



Majene – Kodim 1401/Majene bersama masyarakat setempat melaksanakan kegiatan kerja bakti. Sasaran kali ini berada di sekitaran Pasar Ole-Ole, Kelurahan Lembang, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene. Jumat (02/08/2024).



Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin "Jumat Bersih" Kodim 1401/Majene sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan sekaligus mendukung upaya pemerintah daerah dalam mengajak masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan.

Kegiatan kerja bakti ini dipimpin oleh Kasdim 1401/Majene, Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., M.Si. Dalam sambutannya, Mayor Inf Ahmad T menyampaikan pentingnya peran serta seluruh lapisan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk peduli terhadap lingkungan dan tidak membuang sampah sembarangan. Kegiatan seperti ini merupakan bentuk nyata dari kemandirian antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan," ujarnya.

Kegiatan ini juga merupakan implementasi dari salah satu program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad). Melalui program ini, diharapkan dapat tercipta kesadaran kolektif di kalangan masyarakat untuk senantiasa menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan sekitar. Kegiatan yang diikuti oleh ratusan warga ini melibatkan berbagai elemen masyarakat,.

Dalam kesempatan tersebut, Kasdim juga menekankan bahwa menjaga kebersihan lingkungan bukan hanya tugas pemerintah atau TNI, tetapi merupakan tanggung jawab bersama.

"Kita semua memiliki peran penting dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Melalui kegiatan kerja bakti ini, kita bisa menunjukkan bahwa dengan kebersamaan, kita dapat mewujudkan lingkungan yang lebih baik untuk kita semua," tambahnya.

Kegiatan kerja bakti ini berlangsung dengan lancar dan mendapat respon positif dari masyarakat. Warga terlihat antusias dan bersemangat dalam membersihkan area pasar dan sekitarnya. Diharapkan, kegiatan ini dapat terus berlanjut dan semakin banyak masyarakat yang terlibat, sehingga tujuan menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat dapat tercapai secara berkelanjutan.